

Jeudi 22 décembre 2011

---

## la présence de MM. Mothron, Métézeau et Péricat aga Doucet

La presse d'aujourd'hui fait écho à la protestation de M. Doucet , Maire d'Argenteuil qui voudrait que le Président du Conseil général participe aux Argenteuil.

Il est vrai que les inaugurations sont particulièrement nombreuses à l'approche des élections. M. Doucet inaugure tout et n'importe quoi. Un de ces j une inauguration/cocktail quand on change une ampoule, quand on secoue le paillason, ou quand on balaie l'escalier !

On comprend que M. Doucet déteste voir dorénavant MM. Mothron, Métézeau et Péricat présents aux inaugurations à ses côtés. D'autant plus qu'ils Mais il devra encore nous supporter car ce n'est tout de même pas à lui de désigner qui va représenter le Conseil général.

D'autre part, les 3 conseillers généraux d'Argenteuil entendent bien témoigner par leur présence de leurs activités et démontrer que la particip du Conseil général à l'installation et au financement d'équipements publics à Argenteuil est bien réelle. Par son caprice public M. Doucet le reconnaît i

Share

4

Plus

Email

Lien

Imprimer

Publié dans : [le conseil général](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

**Partager l'article !** la présence de MM. Mothron, Métézeau et Péricat agace M. Doucet: La presse d'aujourd'hui fait écho à la protestation de M. Doucet , Ma ...

Share